

# Le titre cantonal pour le Montheysan Ludovic Zaza

ÉCHECS



Clovis Vernay vainqueur du tournoi

Avec plus de 120 joueurs inscrits, la trentième édition du tournoi d'échecs de Martigny a connu un record d'affluence samedi à la salle communale. « L'incertitude liée au changement de formule était vive, mais elle a vite été balayée. Le passage de quatre jours à un seul a séduit. Je crois que les gens n'apprécient plus les longues compétitions. Pour un coup d'essai, on peut donc parler d'un coup de grand maître », souligne le président du CO Pierre Perruchoud à l'heure du bilan.

Au niveau des résultats, les joueurs titrés ont, sans surprise, dominé leur sujet. La victoire finale est revenue au GM genevois Clovis Vernay avec 6,5 points sur 7. Il a devancé sur le podium le suisse Fabrizio Patuzzo (2e) et le Kosovar Murtez Ondozi (3e).

Le tournoi faisait également office de championnat valaisan de parties rapides. Le titre a été attribué au Montheysan Ludovic Zaza. Christian Michaud, Montheysan également, s'est classé 2e et Léonard Besse, de Leytron, 3e.

Organisateur de la journée, le Cercle de l'échiquier de Martigny compte bien remettre l'ouvrage sur le métier dans une année à pareille époque.

CM